

Mesa Territorial conoció estado de avance de Estación Valencia

QUILPUÉ.- EFE Valparaíso presentó a la comunidad y a las autoridades locales el estado de avance de la construcción de Estación Valencia. Y durante las próximas semanas, se espera que concluyan los trabajos en el andén sur.

En dicha oportunidad, el jefe de proyecto de EFE, Héctor Altamirano, indicó que la iniciativa ya completa casi un 50% de avance, particularmente en el andén norte y sur.

Cabe destacar que la cita fue posible gracias a la Mesa Territorial Valencia, que convocó al municipio, Seremi de Transporte, Delegación Provincial de Marga Marga, empresa constructora CRCG, dirigentes de la Junta de Vecinos Valencia y el Comité por la Estación Valencia.

Uno de los objetivos de esta organización es coordinar con las entidades públicas una serie de aspectos relacionados con la instalación de la nueva estación, como su integración en el sistema de transporte público local.

Al respecto, el Gerente General de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, manifestó: "Hemos podido dar una muestra de cómo van avanzando las obras y cuáles van a ser los próximos pasos".

"Y, sobre todo, cómo va a quedar la Estación Valencia en relación a su vialidad, a sus temas peatonales y al tema de transporte público y cómo se va a integrar a éste", agregó.



Las obras de Estación Valencia ya alcanzan un 50% de avance.